
「会員増強・維持について」 

国際ロータリー第2650地区会員増強・

拡大委員会 委員長  平岡弘行氏 

ご来賓  

RI第2650地区 会員増強・拡大委員会 

委員  石松陽一様 

委員  松吉隆夫様  

ゲスト  
龍谷大学付属平安高等学校IAC 

高２ 遠藤夏輝さん 

高２ 小堂綾香さん 

高２ 吉田未来さん 

顧問 小須賀 智先生  

配布品 

1.  京都RC創立９０周年記念式典及

び祝宴のご案内。 
2.  京都市内RCほろにが同好会第

700回記念例会のご案内。 
3.  会員増強班構成表 

月 日  ＲＣ 例会場  プログラム予定 

８/２６（水) 

京都 京都Hオークラ 夜間例会のため時間臨時変更。 (ビジターの受付は平常通り行われます。) 

京都西北 らんざん 「ガバナー公式訪問所感」 RI第２６５０地区ガバナー 中澤忠嗣氏 

京都北東 グランドプリンスH京都 「会員スピーチ「職業分類・会員選考委員会の役割」 田村善弘氏 

京都嵯峨野 京都全日空H 「クラブ・デー」 

京都朱雀 リーガロイヤルH 「ブレインヘルス セミナー」 ㈱MSブレイン 代表取締役社長 土岐久美子氏 

８/２７（木) 

京都南 リーガロイヤルH 京都南RC・京都南RAC合同夜間例会。 (ビジターの受付は平常通り行われます。) 

京都北 ブライトンH 「音楽例会」 フルート奏者 さつき氏 

京都洛北 京都Hオークラ 「会員増強について」 会員増強担当理事 貴舩慎一氏 

京都洛東 ウェスティン都H 「スーパーサーズデー」 

京都桂川 センチュリーH 「クラブ・デー フリートーキング」 

京都ﾓｰﾆﾝｸﾞ 京都Hオークラ8:00 「京人形師としての私の使命－日本人形文化の復活－」 京人形師 關原紫光氏 

京都さくら 京都全日空H 18:30 「小中一貫教育について」 京都市立高倉小学校 校長 岸田蘭子氏 

京都西山 Hグランヴィア18:00 「サッカー大会の報告」 社会奉仕委員長 山内克己氏 

８/２８（金) 
京都東 ウェスティン都H 「小丸屋の商いと人のご縁」 ㈱小丸屋住井 代表取締役 住井啓子氏 

京都伏見 Hグランヴィア 「ガバナー公式訪問前クラブアッセンブリー」 

京都洛西 京都全日空H 「ご存知でしたか？京都の伝統産業～７４品目の匠に技」 京都伝統産業 ふれあい館 専務理事 八田誠治氏 

京都紫竹 ブライトンH 「音楽例会 オーボエ演奏会」 オーボエ 岡山理絵氏 ピアノ伴奏 光永秀子氏 

８/３１（月) 
京都西 リーガロイヤルH 「マイナンバー法による企業の対応」 公財）介護労働安定センター専門員 山田真由子氏 

京都紫野 ブライトンH 納涼家族例会のため日時変更。 (ビジターの受付は行われません。) 

京都中 京都Hオークラ 「制作環境としての日常－自作について」 成安造形大学准教授 画家 伊庭靖子氏 

京都平安 ｻﾞ･ﾊﾟﾚｽｻｲﾄﾞ18：30 「PET検査を正しく利用してもらうための話」 京都府立医科大学大学院医学研究科 消化器外科学 会員 岡本和真氏 

９/ １（火) 

京都東山 ウェスティン都H 「クラブ・デー」 

京都西南 センチュリーH 「京都府のスポーツ振興について」京都府文化スポーツ部スポーツ振興課課長 徳廣 剛氏 

京都洛南 リーガロイヤルH 「未定」  京都国立博物館 館長 佐々木丞平氏  
     

８/２９（土） 京都洛中RAC ベジバル19：30～ 「救缶鳥例会1」 担当：社会奉仕委員会   ※8月第一例会は休会です。 
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  604- 0924  4F 
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出席報告 
会員数 ９２名(４２名) 

出席者 ６３名(２３名) 

[ ( )内は出席率除外会員 ] 

ビジター 国内０名 国外０名 

ゲ スト ７名 

出席率  ８６．３０％ 

８月５日例会Ｍａｋｅ-ｕｐ後の出席率 

１００．００％ 
＊クラブ定款第９条第３節（a）による
欠席者３名、その他０名。 

９月１日(火)  

「山寺からのメッセージ」 

岩屋山志明院 住職 田中真澄氏 

尾川宣之さん 
宝樹寺 僧侶 
1947（昭和22）年８月14日生れ 
職業分類 仏教 

武村松一さん 
㈱武村工務店 代表取締役 
1961（昭36）年2月9日生れ 
職業分類 建築請負 
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会長 
直前会長 
会長エレクト 
副会長 
幹事 
会計 
会場監督 

井上新一 
半井隆利 
林  章 治 
植田貢太郎 
山野貫一郎 
村田博司 
田中義高 

クラブ管理運営（理事） 
会員増強・退会防止（理事） 
親睦・交流活動（理事） 
クラブ広報（理事） 
奉仕事業（理事） 
 

大藤  忠 
山口忠洋 
田丸善三 
池田  均 
佐々木 哲 

職業奉仕（理事） 
社会奉仕（理事） 
国際奉仕（理事） 
青少年奉仕（理事） 
ロータリー財団（理事） 

松井昭憲 
河本泰行 
臼井由和 
西山武治 
河内昌史 

副幹事 
副幹事 
副幹事 
副会場監督 
副会場監督 
副会場監督 

早瀬信善 
井原浩二 
西谷昭一郎 
河内義之 
中谷茂夫 
須賀伸樹 

パストガバナー 平井義久     クラブ研修リーダー 林 章治  

■本日のソング 

「我等の生業」 

我等の生業さまざまなれど 集いて図る心は一つ 

求むるところは平和親睦
やわらぎむつび

 力むるところは向上奉仕 

おゝロータリアン 我等の集い 

■目 的 

ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある； 
1. 奉仕の機会として知り合いを広めること； 
2. 事業および専門職務の道徳的水準を高めること；あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること；そして
ロータリアン各自が業務を通じて社会に奉仕するためにその業務を品位あらしめること； 

3. ロータリアンすべてがその個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること； 
4. 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって国際間の理解と親善と平和を推進すること。 

■プログラム 

17：15  ● 開会点鐘 

 ● 

 
ロータリーソング  「我等の生業」 

ソングリーダー  北村裕展さん 

 ● 会長挨拶 

 ● 来客紹介 

 ● 報告 

  ・ニコニコ箱 ・ロータリー財団 ・米山奨学会 ・洛中桐田奨学会 ・出席                     

 ● 会長会務報告 

 ● 行事  

 ● 幹事報告 

 ● 委員会報告 

17：30  ● スピーチ 

  「―新入会員スピーチ― 

「職業奉仕委員会の委員として」 

            尾川宣之さん 

「大相撲について」    武村松一さん 

  

18：00  ● 閉会点鐘 

･President,Rotary International  /     K.R. "Ravi" Ravindran  

･Govenor.R.I.District 2650  /     Tadashi  Nakazawa  

･President.Rotary Club of Kyoto Rakuchu  /   Shinichi  Inoue  

2015～2016年度 

■理事・役員 

第１７０４回例会 Meeting on Tuesday 12:30 

Kyoto Hotel Okura Kawaramachi-Oike,Nakagyo-ku Kyoto Japan 



◆納涼同伴親睦会のご案内。 

本日、例会に引き続き18:15より納涼同伴親睦会をご夫

人方を20名お迎えして開催致します。楽しいひと時をお過

ごしください。尚、親睦会はメーキャップ扱いとなります。 

◆第３回定例理事会のご案内。 

次週例会終了後、第３回定例理事会を１３:４０～１５:００

５階「亀の間」にて開催いたします。理事役員の方はご出

席をお願い致します。 

◆第1回会員増強会議の報告 

会員増強・退会防止・拡大委員 井原浩二 

８月１８日（火）１３：４０～

１４：４０、例会に引き続

き、第１回会員増強会議

が行われました。冒頭、

井上会長からの「会員増強は努力・熱意・知

恵によって初めて成り立つ」とのご挨拶のあ

と、山口会員増強委員長より今年の方針等

について会員増強に臨む熱意を込めた説明

がなされました。今年度は会員の干支を基に

編成した７つの班にわかれ、班毎に活発な議

論が行われました。最後に平井パストガバ

ナーから「入会したらしっかりと新入会員を歓迎することが

大切」と貴重なご意見を含んだ締めのご挨拶をいただき閉

会となりました。 （出席者47名） 

各班の討議内容の報告 

第1班 

 前年度の会員候補者リストを確認する。現実的

にはかなり難しい。今年度新たに声掛けし候補者を見つける。

若い会員に努力していただく。 

 職業分類未充填を探す。旅行業、印刷業、IT関係、学者等。 

 班内で1名の候補者が上がった。 

 班印14名であるが、半数の7名が出席であった。もう少し出席

率を上げていきたい。 

第２班  

 １０年後を考えると、若い新入会員の増強は最

重要課題として取り組まねばならない。（粘り強

い勧誘を実施。） 

 オープン参加の勧誘を積極的に行い、ロータリーの雰囲気を

知ってもらい、理解を深める。（ハードルも高く考えない） 

 学校関係、IT関係、各取引先を検討。 

 業種にこだわらず人物本位で勧誘する。 

 会員増強会議を4回と決めずに、会合を行い情報の共有化を

図っていく。 

第3班  

 一度断られただけなら再度アタックする。 

 取引先にもう少しプレッシャーを与えつつ声を

掛ける。 

 農業関係をチャレンジしてみる。 

 支店長会などでの出会いから広げていく。 

 旅行代理店などは中小のエージェントなどに声掛けしていく。 

 インターネット広告会社役員1名心当たりあり。 

 大企業支店長などで今後女性が役員になられたときはどうす

るか、そろそろ検討していかなければならない時期なのでは？ 

第４班  

 前年度までの候補者は一旦勧誘を見合わせる。 

 新たな候補者を班として最低1名、目標2名を

見つけ出し、班全体で、あの手、この手で勧誘

する。 

 たとえば旅行会社ならば発注の可能性で勧誘する。 

 毎例会で候補者を受け付ける。 

 長期的な視野に立って候補者を確保することが必要だと思う。 

（たとえばJCを３年後に卒業する人への声掛け） 

 候補者を例会へ参考出席に誘う。 

第５班  

 ロータリーとは何ぞやを知らない人や、入りたくて

もお誘いのない未開発分野の人も多い筈。50歳未満のこの人と

思う候補者を選出の上、前年度作成の「入会のお誘い資料」で

のDMを活用し、まずは声掛けをし、積極的に働きかける。 

 入会の可能性のある候補者に対しては、単独で当たるより会

長他に同行を依頼し、説得にあたる。 

 前年度検討、抽出した「候補者リスト」を再検討する。 

 印刷業の候補者あり。 

 干支のグループ分けは年齢が偏る。5組の出席者は72～73

歳の高齢者ばかり。班構成に検討を要する。 

第６班  

 新入会員については若い世代をターゲットにす

る。スポーツ（野球）や音楽に興味のある方を

特に勧誘する。 

 職業分類はIT関係、教授（学識経験者）、仏具関係、能、狂

言関係に絞る。 

 第６班の本日の出席者7名が可能な限り、一人１名の候補者

を推薦する。 

 候補者実名３名が上った。 

第７班  

 ローターアクト卒業生の名簿を基に追跡調査を

行い候補者にアタックする。 

 未充填の分類の中で学者さんに心当たりがあるので勧誘してみる。 

 55歳になり同窓会でロータリーに相応しい人が多くいたので勧

誘してみる。  

◆地区 京都ブロッククラブ米山奨学委員長会議の報告 

米山奨学会委員長 田中恭介 

標記会議が、８月８日（土）にメルパルク京都で開催され、米 

℅˗  

Ỗᴣ̝  

山記念奨学会ＤＶＤ「ひろがれ！人づくりの輪」の上映に続き、

地区米山奨学委員長の冨川様から、①米山奨学事業にふさ

わしい奨学生の選考と採用のこと、②米山奨学生のロータリー

活動への参加を促し、平和日本を実感してもらうこと、③米山

学友会へのフォローとサポートのこと、④米山奨学事業活動の

基となる寄付金の目標額の達成のこと、などについてお話しが

ありました。なかでも米山奨学生の採用数は毎年約７００人

で、民間最大の国際奨学事業であること、その財源である寄

付について目標額が一人あたり年２万４０００円とされているこ

と、各クラブの過去３年間の年度毎の一人あたり実績額の一

覧表のこと、京都ブロックでは２１名の奨学生を受け入れてい

ること、そのお世話クラブのことなどについて詳しく伺いました。 

 ᵻ
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京都洛中ＲＣ  

藤 原 敏 治 米山奨学会へ。 

橋 本 以 裕 米山奨学会へ。 

井 上 新 一 米山奨学会へ。 

河 内 昌 史 米山奨学会へ。 

川 島 孝 一 米山奨学会へ。 

小 梶  勝 米山奨学会へ。 

松 井 昭 憲 米山奨学会へ。 

西 村 德 泉 米山奨学会へ。 

尾 川 宣 之 米山奨学会へ。 

髙 橋 信 昭 ちょっと風が変わって参りましたね!! 
宅 間 英 郎 米山奨学会へ。 

田 丸 善 三 米山奨学会へ。 

龍 村  旻 米山奨学会へ。 

 小計 36,000円 

 

京都南ＲＣ  

松吉隆夫様 本日、お世話になります。 

京都洛西RC 

平岡弘行様 8月の会員増強、新クラブ結成月間に卓話に

お招きいただきありがとうござます。 

本日は宜しくお願い致します。 

京都さくらRC  

石松陽一様 本日はお招き頂き有り難うございます。また、

遅刻し誠に失礼いたしました。 

京都洛中ＲＣ  

藤 原 敏 治 木田安彦さんのご冥福をお祈りいたします。 

橋 本 以 裕 ニコニコへ。 

林   卓 ＲＩ第2650地区会員増強・拡大委員長 平岡

弘行様スピーチありがとうございます。 

井 上 新 一 平岡委員長にお越しいただいた喜びを。 

井 筒 平 和 ニコニコへ。 

川 島 孝 一 ニコニコへ。 

清 益 英 雄 ニコニコへ。 

小 﨑 雅 也 平岡さんスピーチありがとうございます。 

松 井 昭 憲 ニコニコへ。 

村 上 成 人 誕生日自祝。 

西 村 德 泉 ニコニコへ。 

西 山 武 治 入会記念月を思い出して。 

尾 川 宣 之 誕生日自祝。 

大 藤  忠 地区会員増強委員長平岡弘行様、本日はお

世話になります。 

髙 橋 信 昭 本年も会員増強に一層力を入れてガンバロー。 

宅 間 英 郎 京都洛中ＲＣ入会月記念自祝。 

田 丸 善 三 ニコニコへ。 

龍 村  旻 ニコニコへ。 

東 郷 尚 文 ニコニコへ。 

八木喜久男 ニコニコへ。 

山 口 忠 洋 平岡地区会員増強委員長のスピーチに感謝。 

山 下 浩 一 ニコニコへ。 

 小計 82,000円 
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京都洛中ＲＣ  

井 上 新 一 洛中桐田奨学会の発展を願って。 

川 島 孝 一 洛中桐田奨学会の発展を願って。 

河 内 昌 史 洛中桐田奨学会の発展を願って。 

松 井 昭 憲 洛中桐田奨学会の発展を願って。 

西 村 德 泉 洛中桐田奨学会の発展を願って。 

尾 川 宣 之 洛中桐田奨学会の発展を願って。 

髙 橋 信 昭 洛中桐田奨学会の発展を願って。 

宅 間 英 郎 洛中桐田奨学会の発展を願って。 

田 丸 善 三 洛中桐田奨学会の発展を願って。 

龍 村  旻 洛中桐田奨学会の発展を願って。 

八木喜久男 洛中桐田奨学会の発展を願って。 

 小計 24,000円 

京都洛中ＲＣ  

藤 原 敏 治 ロータリー財団へ。 

橋 本 以 裕 ロータリー財団へ。 

早 瀬 信 善 ロータリー財団へ。 

林   卓 故 木田安彦様のご冥福をお祈りします。 

井 上 新 一 ロータリー財団へ。 

井 筒 平 和 ロータリー財団へ。 

川 島 孝 一 ロータリー財団へ。 

河 内 昌 史 ロータリー財団へ。 

松 井 昭 憲 ロータリー財団へ。 

村 上 成 人 誕生日自祝。 

西 村 德 泉 ロータリー財団へ。 

尾 川 宣 之 誕生日自祝。 

髙 橋 信 昭 リハビリをバンバッテおります。 

宅 間 英 郎 ロータリー財団へ。 

田 丸 善 三 ロータリー財団へ。 

龍 村  旻 ロータリー財団へ。 

八木喜久男 ロータリー財団へ。 

山 下 浩 一 ロータリー財団へ。 

 小計 44,000円 


